



ACCOMPAGNAMENTO SICURO IN MONTAGNA

SAFETY AND PROFESSIONAL GUIDANCE IN THE MOUNTAINS
SICHERHEIT UND PROFESSIONELLE FÜHRUNG IN DEN BERGEN



www.guidéalpineveneto.it



**RICHIEDETE IL TESSERINO PROFESSIONALE DELLE GUIDE ALPINE
E RIVOLGETEVI SEMPRE AD UNA DELLE TRE FIGURE
ABILITATE ALL'ACCOMPAGNAMENTO IN MONTAGNA**

**ASK YOUR GUIDES FOR THEIR PROFESSIONAL LICENCE,
AND ALWAYS CHOOSE CERTIFIED GUIDES TO LEAD YOU IN THE MOUNTAINS
FRAGEN SIE IHRE FÜHRER NACH IHREM PROFESIONELLEN AUSWEIS,
UND WÄHLEN SIE IMMER ZERTIFIZIERTE FÜHRER FÜR IHRE AKTIVITÄTEN IN DEN BERGEN**



ASPIRANTE GUIDA ALPINA

L'aspirante Guida Alpina è colui che deve affrontare due anni di praticantato prima di svolgere ufficialmente il lavoro della Guida Alpina. Al termine dei due anni, dopo il superamento degli esami di passaggio, avviene l'abilitazione a Guida Alpina.

ASPIRANT MOUNTAIN GUIDES

Aspirant mountain guides must acquire a 2-year apprenticeship working alongside experienced mountain guides and then pass their final exams in order to be officially certified professional mountain guides.

BERGFÜHRER-ASPIRANTEN

Bergführer-Aspiranten müssen zwei Jahre Berufserfahrung ausbilden und sammeln, in denen sie Bergtouristen auf Touren führen. Sie werden individuell begleitet und betreut, und nach diesen zwei Jahren erfolgen die Prüfungen zum offiziellen und professionellen Bergführer.



GUIDA ALPINA

È il professionista della montagna a 360 gradi, esperto alpinista, accompagna in tutte le attività: dallo sci-alpinismo all'arrampicata sportiva, dall'alta montagna al canyoning, per garantire sempre la sicurezza durante le vostre avventure in montagna.

MOUNTAIN GUIDES

Mountain guides are specially trained and experienced professional mountaineers, with the highest qualification in the world for leading people in the mountains, whether skiing, climbing, mountaineering, or canyoning, always guaranteeing safety in your adventures in the mountains.

BERGFÜHRER

Bergführer sind Alpinisten, die aufgrund ihrer Erfahrung und speziellen qualitativ hochwertigen Ausbildung andere Wanderer, Kletterer, Bergsteiger zum Ski-touren, Klettern und zum Canyoning verantwortlich und in Sicherheit im Gebirge führen und begleiten.



ACCOMPAGNATORE DI MEDIA MONTAGNA

L'Accompagnatore di Media Montagna è un profondo conoscitore dell'ambiente montano in tutte le sue sfaccettature, accompagna in trekking ed escursioni, senza limiti di quota, ove non sussistano difficoltà alpinistiche.

MOUNTAIN LEADERS

Mountain leaders are professional qualified guides who have been trained and assessed to lead groups in the mountains, including high altitude treks, except where the techniques or equipment of alpinism are required, and possess the highest safety standards and environmental awareness.

BERGWANDERFÜHRER

Bergwanderführer können Personen auf verschiedenartigen Wanderungen und Trekkings begleiten, bei welchen grundsätzlich keine Ausrüstung zur Fortbewegung und zum Sichern eingesetzt werden, und von Vorgängen und Entwicklungen in der Natur und Landschaft erzählen.

Contattaci!

Siamo a tua disposizione!

CONTACT US! We are waiting for you!
KONTAKT UNS! Wir stehen für Sie bereit!

Ufficio Segreteria
Office Secretary - Sekretariat
Tel: +39 338 1056977
E-mail: collegio@guidéalpineveneto.it
Pec: guidéalpineveneto@pec.it